

PHARMACIE : Thépenier Pharma & Cosmetics forme et recrute en interne

L'entreprise spécialisée dans le développement et la fabrication de produits pharmaceutiques et cosmétiques [THEPENIER PHARMA INDUSTRIE](http://www.thepenier-pharma.com) de Saint-Langis-lès-Mortagne rencontre des difficultés à recruter. L'entreprise cherche aujourd'hui à former directement en interne des personnes éloignées de l'industrie pharmaceutique notamment pour des emplois de conducteurs/chefs de ligne. L'entreprise a intégré au premier trimestre 2022 de nouvelles personnes via la préparation opérationnelle à l'emploi collective, formation collective pour les demandeurs d'emploi. Par ailleurs, l'entreprise pense à s'agrandir prochainement avec un nouveau bâtiment pouvant accueillir 6 000 emplacements de palettes. www.thepenier-pharma.com